

平成28年度

荊北東小学校

# 学校だより

発行日

平成28年9月29日

発行責任者

校長 向井眞勝

## 学校教育目標

心身ともにたくましく

豊かな人間性をもつ子どもの育成

- ・進んで学ぶ子ども・豊かな心をもつ子ども
- ・じょうぶな子ども・ふるさとを愛する子ども

## 安全協会からいただきました。



荊北東安全協会の藤井・穴山・中田支部から、「登校班旗」を60本と「交通安全ののぼり旗」10本をいただきました。本校の登校班は全部でおよそ70班程あります。一つの班に班長と副班長の子どもがいて、その両方が旗を持って登下校し

ます。そのため、全部で100本以上の旗が必要となるのですが、毎日持ち歩くため古くなったり壊れたりします。既に在庫も底をつきかけていたところだったので、非常に有り難いことでした。大切に使用させていただきます。

学校周辺に設置されている「のぼり旗」も同様で、古くなり壊れているものが多かったので、早速新しいのぼり旗と交換させていただきました。

本当にありがとうございました。

## 学校周辺に設置しました。



9月24日の運動会に向けて、6日から本格的に練習を開始しました。その初日の2校時には、「色組の気持ちを高める会」が行われました。赤・白・青のそれぞれが団結力を高めるために、創意工夫した内容の会となりました。

運動会当日までは、台風や秋雨前線の影響で思うような練習ができない日もありましたが、体育館や食堂を上手に利用し、準備万端整えてきました。

## 運動会に向けて



## 秋季大運動会



9月24日(土)、早朝の雨には、心配させられましたが、運動会開始後は降られることもなく、最後まで予定通り進めることができました。

運動会のテーマは、「めざせ頂上!! 今こそ見せる たかの子魂!」でした。全校児童402名のたかの子たちが、やる気を出し、げん気よく、最後までほん気で頑張り、大成功の運動会となりました。



【両面印刷】

この学校だよりに載っている行事等の様子は、本校のブログでもご覧いただけます。

運動会が  
1コマです。



一人一人が  
輝いて  
いました。



### 稲刈りを体験!

藤井の守屋様のご厚意でお借りした水田に、田植えをしてからおよそ4か月がたちました。(6月1日に5年生がお田植え体験を実施しました。)



実りの秋といわれるように、子どもたちが植えた稲も大きく育ち、9月27日には5年生が稲刈りをしました。



今回も、守屋様にご指導いただきながらの作業となりました。初めて体験する子どもたちも多く、貴重な時間となったようでした。



収穫したお米の扱いについては、子どもたちと相談する予定です。



9月24日(土)の秋季大運動会に際しましては、子どもたちへのご声援をいただき、誠にありがとうございました。

皆様方にいただいたご声援をさらなるエネルギーにかえ、葦崎北東小学校全職員・全校児童が一丸となって今後の教育活動に取り組んでまいります。

ありがとうございました。

